
テーマ：「検討の方向性について」

・建替えが必要とすれば全部を建替えるか、一部を建替えるか？

　まちづくり・活性化・交通インフラなどと市庁舎の役割

・コンパクトシティの実現、中心市街地活性化に市庁舎はどんな役割を担うか（市庁舎ができることは）？

・庁舎機能は本来機能のみのコンパクトなものか、他の機能を付加するか？

・コンパクトシティ、市街地活性化のイメージは？

・人が車を降りて歩くためにはどうしたらいいだろうか？

　国等との一体的整備

・一体的整備をすることのメリットとデメリットは？

・市の部署を集約する場合、分散する場合のメリットとデメリットは？

・市の部署を分散する場合のパターン（部ごと、窓口部署等）は？

・こういう検討をしておいたほうがよいと思うことは？（例：公募債の発行、ライフサイクルコスト等）

　新庁舎の必要性　

第２回庁舎建設懇話会　意見交換

　市の部署の集約と分散

　事業費、財源等

・建替えは必要だろうか？


